

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) formuló una invitación a directivos y profesores de universidades y escuelas politécnicas del país, al curso de experto universitario en dirección de instituciones de educación superior.

El curso es organizado conjuntamente con la Universidad de Sevilla, la Junta de Andalucía y la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP), con el aval de la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt).

El objetivo del seminario es contribuir a la formación permanente de los directivos de

LOS ENCUENTROS SERÁN EN LA ESPOL Y ESPAÑA

Expertos universitarios en intercambio académico

las universidades y demás instituciones de educación superior del Ecuador, mediante el intercambio de experiencias con responsables universitarios españoles.

El curso tiene dos fases, la primera se desarrollará en los campus de la Espol (Las Peñas y La Prosperina) con el dictado de cuatro módulos que se ini-

ciarán el 30 de mayo y finalizarán el 28 de octubre.

La segunda fase se realizará en Andalucía, España, entre los meses de noviembre y diciembre de 2011.

Para mayor información los profesores pueden comunicarse con Ángel Calderón al teléfono 2269143, o al e-mail: relex@espol.edu.ec.